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REUNION DE BUREAU
27/01/2025 – 19H15

Présents : P. Depetris – L. Sorlut – L. Jarnieux – A. Mounier – J. Creuset – G. Duthel – A. Viti –
C. Glattard – JP. Klein – D. Gutknecht – J. Bougain – C. Bouyssou – D. Barre
Excusé : PA. Lasselin (Visio)

I – Mot du Président - Pierre DEPETRIS
Pierre DEPETRIS souhaite la bienvenue aux membres du bureau pour cette nouvelle
réunion de bureau.

Comme communiqué aux membres du Bureau en amont de la réunion, l’ordre du jour
suivra les points suivants :

Infos et messages du président -> Pierre  1.
Trésorerie / RH -> Laurence  2.
Direction Générale / Récompenses -> Jacques  3.
Pôle Clubs et Territoire -> Gilles  4.
Pôle VxE -> Agnès  5.
Pôle Marque -> Arnaud  6.
Pôle Territoire -> Pierre Antoine  7.
Pôle Formation -> David  8.
CDO -> Clément  9.
Pôle 3X3 -> Corinne  10.
S.G. -> Lionel  11.
Tour de table / questions diverses  12.

Clôture -> Pierre
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Infos et messages du président -> Pierre

Mise en route de la nouvelle équipe fédérale : les 1ers dossiers sont distribués, un
séminaire du CODIR FFBB a eu lieu pour tracer la route de cette mandature.
Les relations avec la ligue de basket et la FIBA se mettent en place.
Une réunion à la ligue AURA entre le CRO et le CDO a eu lieu, l’occasion d’aborder le
sujet des officiels.
Lionel était présent au CODIR de la ligue le 25/01 (représentait le CD69).
Une réunion entre Pierre, Arnaud M. et Bernard G. a eu lieu afin de préparer les
académies du CD69.
TDE -> résultats sportifs satisfaisants dans l’ensemble, mais le fonctionnement de
notre délégation nécessite des ajustements et des remises en cause sont nécessaires.
Pierre alerte les membres sur le manque d’implication de certains sur des dossiers à
suivre en ce début de mandat.

Ressources Humaines

Le jeudi 6 février 2025, le comité accueillera une nouvelle stagiaire, Maëlle NOAILLY,
jusqu’au vendredi 9 mai 2025. Elle travaillera sur l’arbitrage au sein de la CDO. Le
Président et la responsable RH recevront l’apprenti, Joël MUSAVULI, le mercredi
05/02/2025 pour éclaircir et prioriser ses missions.

Trésorerie

3 clubs en grandes difficultés financières.

Le règlement financier du Comité est en cours de finalisation ; une note sur l’utilisation de
la carte bancaire du Comité sera diffusée aux membres du bureau et aux salariés. Cette
note sera également en annexe du règlement financier.

Après étude des devis par la commission des finances concernant les dotations du camp
d’été, il est décidé d’un prestataire pour les textiles et un autre prestataire pour les
gourdes.

Des réponses seront faites par la trésorière pour confirmer le prestataire et infirmer les
autres fournisseurs. Gilles se met en relation avec les deux prestataires choisis pour la
suite (commandes et partenariat éventuel).
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Direction générale

Jacques fait un point des licences :

Le Comité reste le 3ème comité de France en nombre de licencié(e)s : 

 Clubs du Comité ayant le plus grand nombre de licencié(e)s :
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Licences MICRO-BASKET :

ALGM : 17 licenciés
AMPUIS VIENNE ST ROMAIN REVENTIN BASKET : 13 licenciés
B CHARPENNES : 10 licenciés
AS TARARE : 10 licenciés
EVEIL SPORTIF JONAGEOIS : 1 licencié
ALVP : 13 licenciés
SO GIVORS : 12 licenciés
USOL VAUGNERAY BRINDAS : 28 licenciés
BASKET CLUB COMMUNAUTÉ TERNAY : 16 licenciés
AMICALE LAIQUE IRIGNY VERNAISON BASKET : 9 licenciés
SUD LYONNAIS BASKET : 12 licenciés
ST GENIS OULLINS STE FOY BASKET FÉMININ : 1 licencié
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Pôle Clubs et Territoires

Nous avons fait valider la charte de l'élu. Le comité du Rhône et de la métropole de Lyon
de basketball a été retenu pour organiser les journées RSO par la FFBB.

La commission a arrêté les dates pour ses réunions démarches club ; la première se
tiendra dans le club de Beaujolais Basket.

Afin d'intéresser plus de monde, les membres de la commission vont directement appeler
les clubs.

Nous sommes en recherche de salles pour nos réunions ; une réunion sera organisée au
comité.

Pôle VxE

Basket inclusif
Réunion le 24/01/25 avec Adrien Gérinière, intervenant de l'organisme AFG autiste.

Faire un état des lieux des clubs pratiquant déjà l'inclusion, pour quel public et quelles
sont les volontés.

Faire de la communication afin de bien définir l'inclusion.

1ère étape : réunions de tous les clubs faisant du basket inclusif à ce jour : ASVEL, CRO,
ALVP, ALGM (avec le basket), Grigny, Francheville Basket (avec une passerelle sports
adaptés sur les stages durant les vacances), ASUL (loisirs jeunes)

2ème étape : réunir les clubs ayant le projet de faire de l'inclusif avec Adrien Gérinière
comme aide à la mise en place, de conseils.

Création de licences contact pour permettre au club de lancer cette nouvelle activité.

Possibilité d'un label inclusif.

Création d'une commission avec ASVEL, CRO, Francheville

But final : création d'une convention avec le Comité et AFG.
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Basket Santé

Réunion mardi 28/01/25 au comité et en visio pour la préparation de la prochaine fête du
basket santé.

Date retenue : le samedi 21/06/25 avec accueil à partir de 9h, début des activités à
10h.
Appel à candidature (avec déjà un club demandeur : Grigny) => cahier des charges
fait pour le 04/02/25 à valider =>
lancement des candidatures le 10/02/25.  
Fin des candidatures le 16/03/25.  
Lancement de la communication : 24/03/25 avec annonce du lieu, puis tous les mois
: 14/04, 5/05, et juin.  
Grosse communication avec ouverture des inscriptions le 5/05/25 et fin des
inscriptions le 8/06/25.

Nouveauté de la formule pour les pratiquants...
Un gymnase avec du basket dynamique ou tonik (choix du nom).

Atelier 1 : basket tonik (fitness avec ballon) changement d'intervenant et/ou thème
toutes les 10 minutes.  
Atelier 2 : basket fauteuil.  
Atelier 3 : Match 3x3 ou 4x4 sur ½ terrain (sans contact).

Dans le gymnase 2 : basket santé avec aussi 3 ateliers.
Laisser la possibilité aux pratiquants de choisir 3 ateliers, et la possibilité de passer du
tonik à la santé.

Changer le nom de cette manifestation : Journée du VxE ?
Dotation aux participants :
Petits sacs à dos Décathlon, floqués « VxE » et un bob. Devis à faire et à valider.

Fin des activités aux environs de 12h, puis repas offerts par le club recevant, financé par le
budget du comité. Fin de la manifestation aux environs de 14h.
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Pôle Marque

Des négociations sont en cours pour un partenariat Naming pour la Coupe du Rhône
avec un équipementier et devraient aboutir très rapidement.

L'Académie du Basket portera les noms de Janou Sibille et d'Alain Leblanc. Les
nominés Femme et Homme dans les 5 collèges ont été validés par le bureau et seront
très prochainement appelés par Bernard Grandjean pour avoir leur accord. Leurs
noms seront dévoilés prochainement.

Pôle Territoire

Commission des compétitions

Bilan Championnats seniors

Trois divisions se déroulent en deux phases (PRM, PRF et DM2). La deuxième phase
démarre le week-end du 02/02/2025.

Les groupes sont en place et les horaires saisis. Rappel : Les quatre premiers des poules
de phase 1 se retrouvent en poule haute et jouent la montée.

Les quatre derniers se retrouvent en poule basse et jouent la descente. Les résultats entre
équipes de phase 1 qui se retrouvent dans la même poule de phase 2 sont conservés et
sont saisis sur 6 journées fictives (1 à 3 et 8 à 10).

Les équipes des poules de première phase A1, B1, C1 et D1 se voient attribuer les numéros 1
à 4 en seconde phase et jouent Dom-Ext-Dom-Ext-Ext-Dom-Ext-Dom, quel que soit leur
numéro.

Les équipes des poules de première phase A2, B2, C2 et D2 se voient attribuer les
numéros 5 à 8 en seconde phase et jouent Ext-Dom-Ext-Dom-Dom-Ext-Dom-Ext, quel
que soit leur numéro.

Les divisions DF2, DF3 et DM2 se déroulent en championnat poule de 12 sur l’année. Pour
l’ensemble des rencontres seniors, surtout en garçons DM2 et DM3, nous avons beaucoup
trop de rencontres perdues par pénalité. Les coachs trop souvent ignorent les règlements
ou essaient de les contourner, ce que l’E-marque ne pardonne pas.
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En phase 2 :

PRM en poule basse, 6 équipes sur 8 ont un bilan de 3 victoires pour 3 défaites. C’est donc
très indécis.

En poule haute, deux équipes se détachent, CLAR 3 et La Duchère. Un petit souci sur La
Duchère qui ne remplissait pas ses obligations (une équipe de jeunes obligatoire). Ils ont
finalement engagé une équipe en U15M qui doit finir la saison.

En PRF poule basse, c’est également très indécis. En poule haute, trois équipes se
distinguent, à savoir Pontcharra 2, BB5 et AB Dauphiné.

À noter un forfait général en PRF, Sathonay 2.

Rappelons que les premiers de poule haute montent en ligue et que les équipes classées
2ème à 5ème en poule haute jouent des play-offs : le 2ème contre le 5ème et le 3ème
contre le 4ème, le samedi 10/05 et la finale le dimanche 11/05.

En DM2, rien de particulier à signaler, si ce n’est que là encore, ce sera serré dans toutes
les poules.

Les demi-finales et finales de coupe du Rhône et de la métropole de Lyon se jouent le
week-end du 3 et 4 mai (demi le samedi et finales le dimanche). Les tirages effectués lors
de la réunion ont conduit aux rencontres suivantes :



RÉUNION BUREAU
27 janvier 2025

U13F
ASUL – Beaumarchais BML
Neuville – FC Lyon

U13M
AL Meyzieu – Basket CRO Lyon
B. Charpennes CL – Vaulx BC

U15F
AL St Priest – AL Meyzieu
Neuville – Beaumarchais BML

U15M
AL Meyzieu – AL St Priest
Beaumarchais BML – B. Charpennes CL

U18F
Beaumarchais BML – Francheville Basket
ES Genas Azieu – ASVEL Villeurbanne BF 2

U18M
IE US Azergoise – Vaulx BC
AS Grézieu la Varenne – AL Meyzieu

U21M
Sud Lyonnais Basket ou CS Décines – AL Meyzieu ou Vaulx BC
Olympic Sathonay ou Eveil de Lyon – AB Dauphiné ou B. Charpennes CL

Seniors Filles
BUHL 2 ou US Azergoise – AB Dauphiné ou Neuville Basket
SO Pont de Chéruy ou CS Décines – Vaulx BC ou Pontcharra 2

Seniors garçons
Voltaire ou Vaulx BC 4 – B. Charpennes 3 ou Francheville B.
CS Décines ou UO Tassin – ASUL ou Jons



Pôle Formation

Les espoirs du Rhône au tournoi des étoiles 2025

Le tournoi des étoiles de basket-ball, qui s’est déroulé du 2 au 5 janvier 2025 à Lons-le-
Saunier, a vu les espoirs du Rhône remporter le tournoi pour les garçons et s’adjuger la
troisième place pour les filles.

Parcours des filles : une troisième place méritée

Les filles du Rhône ont montré beaucoup de qualités tout au long du tournoi, mais il leur a
manqué. Leur parcours en phase de poule a été marqué par deux victoires
impressionnantes et une défaite de justesse :

RHÔNE 29 - 17 PUY-DE-DÔME  
HAUTE-SAVOIE 24 - 26 RHÔNE  
RHÔNE 52 - 18 CÔTE-D’OR  

En demi-finale, elles se sont malheureusement inclinées face à une solide équipe de la
Loire (RHÔNE 25 - 35 LOIRE). Néanmoins, elles ont su rebondir lors du match pour la
troisième place en battant la Haute-Savoie sur le score de 40 - 29, s’adjugeant ainsi une
place sur le podium.

Les garçons du Rhône champions !

Du côté des garçons, le Rhône a marqué les esprits en décrochant la victoire finale grâce
à un parcours impressionnant. En phase de poule, ils ont enregistré trois victoires :

RHÔNE 60 - 15 CÔTE-D’OR
RHÔNE 47 - 25 DRÔME-ARDÈCHE
RHÔNE 45 - 37 DOUBS

En demi-finale, les garçons ont remporté une victoire lors de ce match couperet contre
l’Isère dans un match intense (RHÔNE 41 - 31 ISÈRE), avant de s’imposer en finale face à
leurs adversaires sur le score de 54 - 34.

Cette performance leur permet de décrocher le titre mais aussi de mettre en lumière
certains profils intéressants.
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Conclusion

Les filles repartent avec une belle troisième place, tandis que les garçons ramènent le
trophée à la maison, marquant ainsi un début d’année 2025 sous le signe du succès pour
le basketball rhodanien. Un grand bravo aux deux équipes pour leurs parcours. Nous
pensons organiser une soirée pour remercier les espoirs et leurs investissements durant ces
deux années de parcours de détection et de sélection.

Revalidation des techniciens dans le cadre de la journée commune Techniciens /
officiels

Le samedi 25 janvier, le gymnase Émile Zola de Décines-Charpieu a accueilli une matinée
de formation réunissant entraîneurs et officiels de basket-ball. Organisée de 8h30 à 11h,
cette session de recyclage a permis aux participants de réfléchir ensemble à des
thématiques essentielles pour améliorer leur pratique sur le terrain.

Deux ateliers interactifs et complémentaires ont rythmé cette matinée, plaçant la
collaboration et le partage d’expérience au cœur de l’événement.

Atelier 1 : Visionnage de Clips Vidéo pour Analyser Jugements et Gestion de Match
Le premier atelier proposait un travail collectif autour du visionnage de séquences vidéo
de matchs.

Les participants ont été invités à analyser des situations clés, à partager leurs ressentis et
à confronter leurs points de vue sur les décisions arbitrales et les réactions des acteurs du
jeu.

Cet exercice, particulièrement apprécié, a mis en lumière l’importance d’un jugement
équilibré et de la communication entre entraîneurs et officiels pour maintenir un climat de
respect et de cohérence sur le terrain.

Les échanges ont permis de mieux comprendre les enjeux de chacun et de renforcer la
collaboration indispensable entre ces deux rôles essentiels.
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Atelier 2 : Préparation Mentale - “La Gestion de l’Erreur : De la Frustration à
l’Opportunité”
Le second atelier, animé par Véronique Missonnier, experte en préparation mentale,
abordait un sujet central pour tout acteur du sport : la gestion de l’erreur.

Sous le thème “De la frustration à l’opportunité”, cette intervention a offert aux
participants des outils pratiques pour transformer les erreurs en leviers d’apprentissage et
de progression.

Véronique Missonnier a guidé les participants à travers des exercices et des réflexions
visant à mieux comprendre les émotions générées par l’erreur, qu’elles soient vécues ou
observées.

Elle a également insisté sur l’importance d’un état d’esprit positif pour surmonter la
frustration et en tirer des enseignements bénéfiques, que l’on soit joueur, entraîneur ou
officiel.

Un Moment de Partage et de Connexion

Cette matinée a été marquée par une ambiance conviviale et enrichissante, où les
interactions entre entraîneurs et officiels ont permis de mieux appréhender les défis
mutuels.

À travers ces deux ateliers, les participants ont non seulement acquis des compétences
spécifiques, mais ont également renforcé leur compréhension commune du rôle de
chacun sur le terrain.

L’événement a confirmé que des formations de ce type sont essentielles pour bâtir un
environnement sportif harmonieux. Une initiative inspirante qui, sans aucun doute, donnera
lieu à de futures rencontres tout aussi constructives.

Un grand merci au club de CS Decines Basket pour l'accueil !

Après consultation de Franck SAILLANT, David GUTKNECHT présente les entraîneurs qui ont
validés leurs recyclages
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Et ceux qui ne sont pas présentés ou qui n’ont pas répondu :

PRF / Genas Azieu / Aurélien ITHURBIDE | PRF / BB5 / Franck PERROUD | PRM / LyonSO
OSFB / Steven MILLET | PRM / SELGT / Malic BOUDEBOUA

Détection 2014

DAVID GUTKNECHT fait le point sur la présence des jeunes U11 du département, il présente
les chiffres de ces deux journées :

Pour les filles : 234 filles étaient présentes = 47%
Pour les garçons : 387 garçons vus = 47,5%

Ce qui représente au total = 621 joueuses et joueurs sur les deux jours, nous sommes en
augmentation par rapport aux années antérieures.
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Label Club formateur

Franck Saillant a vérifié les dossiers et a pu repêcher certains clubs, voici l’extraction de
FBI sur les clubs validés par le CD69ML (et qui ensuite seront examinés par la Ligue et la
FFBB) :

> Soit 16 clubs masculins 

Pour les clubs féminins = 9 clubs féminins
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Ce qui fait un total de 25 clubs bénéficiant du label club formateur dans notre
département.

Merci à Franck pour le travail engagé.

Camp d’été 2025

David fait le point sur l’état des inscriptions à cet instant :

Collège Session : 2 inscrits (2 garçons)

Camp 1ère semaine : 32 inscrits dont 3 en demi-pension, 24 garçons, 5 filles
Camp 2ème semaine : 22 inscrits, 19 garçons, 3 filles

Les chiffres sont dans la lignée de l’année dernière.

Après échange lors de la dernière réunion liée au Camp d’été qui s’est tenue le lundi 20
janvier 2025 :

Nous allons accentuer les communications.
Gilles s’occupe des partenaires et nous le remercions pour ces démarches.
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Pôle 3x3

Les formations REF ont été lancées.

La formation REF PERF a débuté, la première séance a eu lieu le samedi 18 janvier au
CD69.

Elle regroupe 9 stagiaires :

B. Balma, P. Mayela, A. Viti, T. Cascais, M. Pereira, C. Colomines, G. Giordano, C.
Mondéjar, Isra Seddik Khodja.  

1.

Guillaume et moi-même étions présents.
Bon travail théorique, avec QCM et vidéos. On travaille sur le règlement FIBA. Prochaine
session le 18 février au comité.

La formation REF 1er niveau :

Seulement 3 inscrits à 7 jours de la session et 9 à 2 jours. Étant donné le nombre trop
réduit des cadres REF, nous avons reporté la formation avec un format différent.

Avec en finalité le stage fermé des 8 et 9 mars. Ils auront une visio et seront convoqués
pour le tournoi de Chazay le 22 février.

STOP 2

Seulement 5 REF le samedi matin (certains étaient sur le stage PRM) Guillaume en a été
libéré avec condition, mais malade il n’a pas tenu la journée.

Le samedi après-midi a été également très intense et sous-effectif en ref. Le dimanche a
été ok.

J’ai proposé un nouveau dispatch des équipes pour la saison prochaine.
Commencer à 9h00 le samedi et le dimanche
Samedi U13 matin – et U18M après midi
U15 le matin et Senior l’après midi
Cela équilibrerait l’affluence sur les deux journées.

Grosse affluence le samedi à la buvette, peu le dimanche matin et quasiment pas l’après-
midi. Malheureusement, peu de bénévoles du comité directeur présents pour aider à la
buvette
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Pour la finale du CHALLENGE, nous organisons un Open 3X3 sur l’après-midi.

Lieu : Gymnase du COSEC, 21 quai Jean Baptiste Simon 69270 FONTAINES S/SAÔNE
Date : dimanche 23 février 2025
Horaires : 13h00 – 17h00

L’indemnité sera de 40 euros. Besoin de 6 arbitres (demande faite auprès de la CDO).

G. -> Lionel1.
Lionel informe les membres des points suivants :

Dossier SCI « maison du basket » : Lionel informe les membres qu’il faut se positionner
sur le pourcentage de part que nous allons prendre dans la SCI suite à l’abrogation en
AGE. Après rappel de la situation, le Bureau vote à l’unanimité l’entrée au capital de
la SCI à hauteur de 30 % (soit actuellement 15 000 €). Lionel informe que par souci de
transparence et d’honnêteté, un vote consultatif sera fait auprès des membres du
CODIR.

Le dossier sur l’état des lieux du CD69 est à rendre urgemment à la FFBB (Pierre prend
en main le dossier).

Pour donner suite à la dernière visio FFBB, Lionel a informé Laurence sur le besoin de
prendre contact avec le service juridique (RH) de la FFBB, afin de prendre des conseils
sur les indemnités de nos intervenants.

Lionel nous fait un retour sur les Académies ligue AURA où il a représenté le CD69.

Suite à une erreur sur la gestion des FT sur les territoires sous convention, Lionel a pris
contact avec les CD 01, 38 et 42 afin de mettre en place une stratégie commune.

Lionel fait un retour rapide sur le dernier CODIR de ligue AURA où il représentait le
CD.  

Tour de table / questions diverses
RAS

Clôture -> Pierre

Pierre informe que pour les prochains bureaux, il faudra prendre un temps pour rédiger
notre projet du CD.

Fin de réunion 22h15


